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承認 1982年8月24日

例会日 火曜日 12:30

例会湯 名古屋東急ホテル

事務局 TEL763-5110FAX763-5121

会長 舎人経昭

幹事 池森由幸

広報･会謂委員長尾関武弘
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題写黒野清宇

No. 12 ロータリーの未来は
あなたの手の中に
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ISINYOURHANDS 2009~2010年度RI公腱ションケニー
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第1290回平成21年10月19日（月）
ガバナ､--公式訪問（名古屋東・名古屋昭和RC合同）

……･･……………･……………先週の例会

第1289回平成21年10月13日（火) lif

職業奉仕月間（優良従業員表彰）

◆君が代

●奉仕の理想

◆ビジター紹介 1名

◆ケスト紹介

特別養誠老人ホーム極楽苑

請謹マネージャー 堀まゆみ様

極楽保育園 保育士 磯部恵美子様

三好塗装工業株式会社営業部長 相野真吾様

◆出席報告

会員 49（43）名 出席30名

出席率 69， 77％
前々回 9／29（修正出席率）95，45％

大澤輝秀ガバナー紹介

生年月日 1938年（昭和13年) 2月3日

所属クラブ 豊川RC

職業分類 糒密切削工具の製造および販売

勤務先 オーエスジー株式会社

役職 代表取締役会長兼CEO

所在地 T442-8543 豊川市本野ケ原3-22

［経歴］

1961年3月早稲田大学商学部卒業
1961年 オーエスジー株式会社入社

1968年 OSGTapandDie, Inc.取締役社長

1977年オーエスジー販売株式会社代表取締役社長

1992年オーエスジー株式会社代表取締役社長

2007年オーエスジー株式会社代表取締役会長兼CEO

［公職］

豊川市国際交流協会会長

財・団法人三豊科学技術振興会理事

磯川市体育協会会長

財・団法人大澤科学技術振興財団理事長

愛知県立時習館高等学校同窓会会長
東海カントリークラブ理事長

豊川商工会議所会頭

［ ロータリー歴］

1975年7月 豊川RC入会

1998～1999年 クラブ会長

1999～2000年 東三河分区1M実行委員長

2007～2008年 ガバナーノミニー

2008～2009年 ガバナーエレクト

クラブ創立50周年実行委員長

マルチプル・ポール・ノ、リス・フェロー

ベネファクター 米山功労者

｜池森幹事報告｜
本日例会終了後、指名委員会を開催致しますので、

指名委員の方は4階楓の間にお集まり下さい。

次回例会はガバナー公式訪問で19日（月） 12時

30分よりウエステインナゴヤキヤッスル2階の

天守の間に変更となりますので20日（火）の例会

はございません。

ロータリーの友10月号が来ておりますのでお帰
りにお持ち~ドさい。
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｜舎人会長挨拶 ’

観音菩砿

平安時代の始めは薬師如来信仰、しばらくして|河弥陀

如来信仰、 順|:!世の終わりごろから江戸時代にかけて観音

菩薩信仰がさかんになりました。
浅草の観音様はじめ各地の観音霊場はなかなかの人

気です。お経にも「般若心経」の中で観自在菩薩として

「観音経」では念彼観音力として出てきます。観音菩薩
は又さまざまな姿､容に変身し仏像のなかでもひときわ

目立っています。

観音菩薩とは思いのままに能力を発揮することので

きる人を意味しています。 「観音経」には観音菩薩が衆

生のそれぞれの立場や考えに気を配り、それぞれに応じ

て異なった姿を現すと説かれています｡代表的なものに

33身変身があり、これらはヒンドウ教の影響をうけて
顔や腕がたくさんあるさまざまな姿に変身するとも考

会長テーマ 「安定への努力」 本紙は諏生紙を使用 しております



えられるようになりました。薬師如来とともに現世利益

を与える人気があります。

観音菩薩にも補陀落という浄土があり、補陀落山の池
のほとりにその住まいがあるといわれています。

80名、短期入居者10名で、車椅子利用者は一割程度

の施設で夜勤もあり長時間勤務等に耐えられず定着に

結びつきませんでした。平成12年の介護保険制度導入

により日勤・遅番体制となり、子育て中の看護師が勤務

する体制も安定しました。平成16年4月の南館増設に

より、長期入居者70名､短期入居者’0名増床となり、

通所介護利用者を含め200名超の施設になりました。

年々医療度の高い方が多くなり、看護・介護共に協力

し医療機関との連携を一層密にしています。

今後とも、心身の健康を維持し看謹師・介護他スタッ

フと一緒に老人介誰の現場に立ち、ご高齢の皆様のお役

に立ちたいと思います。

c"強rC"壷c〃塗c"塗優良従業員表彰
◆樫尾職業奉仕委員長挨拶
皆さま、こんにちは

今月は職業奉仕月間となっており、先週の職場例会は

裁判の傍聴を企画させていただきました。ご参加頂きま

した方々にお礼申し上げます。

本日は優良従業員3名の方々を表彰させて頂きます。

今後も、それぞれ職業を通じて社会への奉仕にご尽力い

ただきたいと思います。

◆磯部恵美子様よりお礼の挨拶

極楽保育園に勤務して25年半が

過ぎ、 600名以上の子ども達と

接し、その保識者の方とも、子ど

も達の健やかな成長を願う気持ち

を同じくして協力し合い、 日々保

育してまいりました。最近に於い

需要も多く、保育と合わせ、子育てては、子育て支援の需要も多く、保育と合わせ、子育て

支援センターの充実に努めております。

只今表彰して頂いたことを栂に、次代を担う子ども達

の為に又、少子化に歯止めをかける為にも、子育てしや

すい環境作りに今後も一生懸命努めてまいりたいと思

います。本日はありがとうございました。

◆三好親君より挨拶

今日は私どもの社員相野真吾君に対し、表彰頂きまし

て本当に有難うございます。感謝致します。

彼は縁有りまして、貴重なプロパーとして入社以来、

22年間頑張ってくれています。

元々私達の業界は中小零細であり、新入社員を、採用

し教育すると言う土壊は有りませんでした。その様な

中、お客様であります中部電力社員相野さんより『某国

立大学受験に失敗した一浪中の悴をお願いしたい！』と

言う話が有り入社に至りました。その間、社内恋愛→結

婚に至っています。

因みに奥さんの名前は“いずみ”即ち、愛の泉？？？

そんな彼も、今や当社にとって重鎮であり、大切な人材

です｡会社にとりまして、私が居なくても大丈夫ですが、
彼が居ないと成り立ちません。

そんな彼にこの場を借りまして感謝したいと思います。

本日は誠に有難うございます。
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会長より表彰と記念品を贈呈。

◆加藤重雄君より挨拶

木口は社会福祉法人高針福祉会が設置経営していま

す2名を表彰頂くことになり、有難うございます。

極楽保育園の保育士で名古屋市の委託事業でもあり

ます「子育て支援センター」のセンター長をしています

磯部恵美子は勤続年数25年と6ケ月極楽保育園では

2番目に勤続年数の良い保育士で乳児保育はもちろん
のこと、小学校へ就学する前のいわゆる年長児クラスの

どこでも保育ができるベテランです。

特別養誰老人ホーム極楽苑の看謹マネージャーをし
ています堀まゆみは看謹師として勤続年数12年2ケ

月、年々利用者の医療依存度が高まる中、 19名の看護

師の長として介譲職員同様献身的な看護に当たってい

ます。リーマンショック以前は介護職も看護職も転職が

多い中、 自身を犠牲に他の職員の穴埋めをし、土・日・
祝祭日に出勤し、歯を食い縛って頑張ってくれました。

この機会、法人を代表として是非表彰していただきた

く推薦しました。

◆相野真吾様よりお礼の挨拶
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本日はこの様な栄えある表彰を頂

きまして本当にありがとうござい

ます。高い席からではありますが、

御礼申し上げます。

入社以来､三好塗装工業一筋でや

って来られましたが､本日の表彰を

綴として、これからも精進し、 10

張り、今以上に社会にも貢献できる

◆堀まゆみ様よりお礼の挨拶

本日はこの様な晴れがましい席にお

招き戴き光栄に存じております。

当苑の看護師と町内の子ども会が

一緒で勧められ、特別養護老人ホー

ムという存在や業務内容を知り、平

成9年7月入職を決断しました。

当時は、措置の時代で長期入居者
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年20年30年と頑張り、今以上に社会にも貢献できそ

社員になりたいと思います。

今後とも宜しくお願い致します。有難うございました。

◆二コボックスは次回掲戦させて頂きます。
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次回例会平成21年10月27日 （火） 3階 錦の間
友愛の日’

被推薦者 年齢勤続 推薦事業所名

堀まゆみ56 12．3 社会福祉法人高針福祉会

特別養謹老人ﾎｰﾑ極楽苑

磯部恵美子 51 25．6 社会福祉法人高針福祉会
極楽保育園

相野真吾41 21 ．5 三好塗装工業株式会社


